



les 5ème à Parthenay

publié le 09/04/2014

Cette semaine, les élèves de 5eme du collège Supervielle vont à la découverte du patrimoine médiéval de notre département.

A Parthenay, le programme concocté par les professeurs d'histoire leur permet de découvrir et comprendre l'architecture civile (la ville et les maisons médiévales) et militaire (le château fort et les murailles) de cette ville marquée par l'histoire.

Un atelier pratique les initie également à la sculpture par des réalisations d'entrelacs et de palmettes très souvent présents sur les façades romanes des églises de notre région.

Au total c'est donc une illustration des cours faits en classe mais aussi une approche en histoire des arts qui leur est proposé.

